

# *Le président Díaz-Canel évalue la marche des programmes prioritaires à Cuba*



La Havane, 8 juin, (RHC)- Le président cubain, Miguel Díaz-Canel, a évalué ce lundi les progrès des programmes prioritaires tels que le logement et la production alimentaire et analysé la situation épidémiologique du Covid-19.

Lors d'une réunion télématique avec les autorités de toutes les provinces, la municipalité spéciale de l'île de la Jeunesse et des représentants du gouvernement et du Parti communiste, le président a appris qu'à la fin du mois de mai, 7 389 bâtiments avaient été achevés grâce aux plans de l'État, aux subventions et aux efforts propres.

Cela ne représente que 17% des plus de 44 600 logements prévus pour cette année.

Face à l'insuffisance des ressources pour la construction, le Premier ministre, Manuel Marrero, a appelé à mobiliser la force des municipalités et de définir des projets de développement local pour accomplir cette tâche.

Lors d'un examen du programme de souveraineté alimentaire et d'autosuffisance territoriale, en particulier de la campagne de printemps de diverses cultures, il a été signalé que le plan est rempli à 82%.

Par ailleurs, le ministre de la Santé, le Dr José Angel Portal, a rappelé qu'en mai dernier, Cuba a enregistré le plus grand nombre de cas de Covid-19 pour une journée, de même que de patients dans un état grave ou critique et de décès.

Concernant la stratégie d'immunisation contre la maladie dans les groupes et territoires à risque, il a précisé qu'un million 745 mille 588 personnes ont déjà reçu au moins une dose des candidats vaccins cubains Soberana 02 et Abdala, ce qui représente 15,5 % de la population.

De même, 941 499 habitants ont reçu la deuxième injection d'un immunogène, soit 8,4 %, tandis que 157 625 personnes disposent du schéma complet, a souligné le chef de l'État.

Un autre point à l'ordre du jour était la mortalité infantile, avec un taux qui a augmenté à 6,7 pour mille.

Parmi les causes de cet indicateur figurent le manque d'exigence et de contrôle dans les services d'obstétrique et de néonatalogie des établissements de santé, le retard dans l'admission des femmes enceintes dans les maternités et le mauvais état de construction de celles-ci, indique le rapport.

L'introduction de nouvelles techniques commerciales et la nécessité de se préparer et d'être attentif à la possible augmentation des pluies dans les jours à venir ont été d'autres sujets abordés lors de la réunion.

Source: Prensa Latina

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/260015-le-president-diaz-canel-evalue-la-marche-des-programmes-prioritaires-a-cuba>



**Radio Habana Cuba**